



GACETILLA DE PRENSA

Ciudad de Buenos Aires, 4 de mayo de 2021

POR LA VIDA Y LA DEMOCRACIA

Desde la CTA rechazamos absolutamente el intento desestabilizador que se corporiza en el fallo de la Corte Suprema contra las medidas de cuidado sanitario del Gobierno nacional so pretexto de la defensa de la autonomía de la Ciudad de Buenos Aires.

La CTA, que junto a numerosas organizaciones sindicales y sociales combatió, durante cuatro años, la brutalidad de las políticas de Mauricio Macri y que, en medio de palos y gases, denunció los atropellos de ese gobierno neoliberal contra la clase trabajadora y el pueblo, advierte que no está dispuesta a permanecer, precisamente ahora, de brazos cruzados. Por eso no hemos dejado de respaldar a los docentes y estatales porteños, empeñados en defender el DNU presidencial y en salvaguardar la salud de miles de trabajadoras y trabajadores esenciales que le ponen el pecho a la pandemia.

La utilización del Poder Judicial como herramienta de una facción político-económica es el ariete de una ofensiva antipopular que busca erosionar a un gobierno elegido por el pueblo para revertir los estragos provocados por las políticas neoliberales. Para ello no reparan ni siquiera en que sus maniobras desestabilizadoras ponen en riesgo la salud y la vida de miles de argentinos y argentinas. Esta derecha bolsionarista, que cuenta con los grandes medios de comunicación y con muchos jueces a su favor, como los de la Corte Suprema, no se detiene frente al hambre de nuestro pueblo ni frente a sus muertos en la pandemia. De otra forma, no se explica que el mismo tribunal que en marzo de 2020 resolvió la necesidad de acompañar la decisión de las autoridades sanitarias ahora avale y promueva su incumplimiento.

Ratificamos que el DNU 287/2021 que ha adoptado parámetros epidemiológicos y sanitarios para salvaguardar la vida de nuestra gente se encuentra plenamente vigente y reclamamos su urgente ratificación en el parlamento para que las acciones ante la emergencia sanitaria no queden en manos de la irresponsabilidad criminal de quienes buscan en los tribunales lo que les ha sido negado en las urnas.

Como trabajadoras y trabajadores seguiremos defendiendo la vida y luchando para impedir la desestabilización del gobierno que encabezan Alberto Fernández y Cristina Kirchner.

Hugo Yasky
Secretario General